

Jeudi 13 janvier 2022

1<sup>ère</sup> lecture : 1 S 4, 1b-11

Évangile : Mc 1, 40-45

Le témoignage du lépreux guéri est tel que la renommée de Jésus se répand au point que celui-ci est obligé de se tenir dans des lieux déserts pour que la foule puisse l'approcher. Je pense ici aux paroles du pape François : « *Celui qui a fait l'expérience de l'amour de Dieu qui le sauve, n'a pas besoin de beaucoup de temps de préparation pour aller l'annoncer, il ne peut pas attendre d'avoir reçu beaucoup de leçons ou de longues instructions.* » (EG 120) Et nous, quel sera aujourd'hui notre témoignage sur Jésus et ce qu'il a fait pour nous au point que certains voudront le connaître ?

Bonne journée

P. Mickaël